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O Vereador Marcelo Schroer, do MDB, saudou a todos e disse que gostaria de 
inicialmente falar sobre o projeto que foi alterado, referente ao repasse para o profissional 
de saúde. Comentou que essa alteração só demonstra que estão certos quando cobram e 
dizem que tem coisa errada no projeto, tanto que veio retificado. Salientou pedir 
novamente, para quem faz os projetos, que tenham mais atenção, porque quem sairia 
penalizado, seria a profissional da saúde que não receberia o dinheiro se tivesse que fazer 
retroativo para agosto, assim ele veio retificado. Ressaltou demonstrar que não estão aqui 
só para criticar, mas também para alertar o Executivo de que ele precisa ter mais cuidado, 
porque, caso contrário, talvez ele não conseguisse pagar esse profissional. Sobre o projeto 
do aumento salarial, disse já ter questionado várias vezes na Câmara, sendo que hoje ele 
tem que ir a votação, mas como ele ficou muito tempo na Casa, achou que o prefeito 
municipal teria alguma sensibilidade e fizesse umas alterações para que todos os 
servidores públicos recebessem alguma alteração, mas infelizmente ele é insensível ao 
servidor público, principalmente ao concursado, porque deixou categorias fora. Dando 
continuidade, mencionou que citaria algumas coisas na tribuna sobre secretarias. Falou 
que na Secretaria de Agricultura e Obras, o operador de máquinas vai receber oito 
porcento, que trabalha no sol, ajuda o agricultor, faz toda a obra, em contrapartida um CC 
do Meio Ambiente vai ganhar quase mil reais de aumento, vinte e cinco porcento, pedindo 
para olharem a diferença. Na Secretaria da Saúde, disse que nem dá para falar, pois tem 
cargos que não vão receber nada de aumento, a assistente social não vai receber nada, a 
dentista não ira receber, os conselheiros tutelares do município não irão receber, mas em 
contrapartida o CC vai receber vinte e cinco porcento de aumento, questionando o porquê 
disso. Informou que na Educação foram criados sete cargos novos, e há um CC que irá 
ganhar cinquenta porcento de aumento, quase mil reais de aumento, em contrapartida 
atendente de creche não recebe, monitor não recebe. Em relação ao gabinete da 
administração, comentou que está sendo criado mais um cargo, assessor de imprensa, e 
que ninguém se surpreenda se logo também estará preenchido. Mencionou também o 
aumento no cargo de coordenador de licitações de sessenta e seis porcento, e um 
aumento de vinte e cinco porcento no cargo de chefe de gabinete, que também não está 
preenchido, mas que logo também será, pois tem certeza, podem cobrar daqui uns dias, 
se esses cargos não estarão preenchidos, em contrapartida, tesoureiro não ganha, fiscal 
não ganha. Explicou estar falando secretaria por secretaria, porque assim fica bem claro 
que os Secretários Municipais não estão nem aí para o servidor público, porque se eles 
tivessem um pouquinho de vontade, teriam ido ao prefeito pedindo o ajuste para todos os 
funcionários. Disse que isso é lamentável, que esse projeto ficou baixado por tanto tempo 
porque realmente achou que o prefeito seria sensível, mas ele e os secretários mostraram 
a insensibilidade com o servidor público. Comentou que esse projeto terá de ser votado 
hoje, que tem servidor público que vai receber aumento, de sua parte votará a favor do 
projeto, pois não quer que os outros também fiquem sem aumento, mas deixará um 
pedido. Sugeriu que os Vereadores da situação sentem com ele e que ele mande um 
próximo projeto o mês que vem com um reajuste para quem não recebeu agora, porque 
isso não é justo aumentar tanto os cargos de CC e alguns servidores não receberem nada. 
Afirmou estar fazendo a sua parte como Vereador e acha que precisam ter respeito com o 
servidor público concursado e isso não está acontecendo. Espera que realmente possam 
tentar sensibilizar o Prefeito e seus Secretários para que encaminhem um outro projeto 
para contemplar quem não recebeu nesta leva. 


